

Universidad de Cuba incluida en Consejo Superior Centroamericano

Image not found or type unknown



Universidad Máximo Gómez

Ciego de Ávila, 8 julio (RHC) La inclusión de la Universidad Máximo Gómez como miembro observador en el Consejo Superior Universitario Centroamericano, realza hoy la labor académica y científica del centro de altos estudios de esta provincia de Cuba.

Pertenecer a ese organismo, con sede en Guatemala, favorece el desarrollo del conocimiento científico, tecnológico y humanístico, y su aplicación en la formación de profesionales capaces de tomar decisiones e incidir en el desarrollo sostenible de la región.

La universidad de Ciego de Ávila, UNICA, mantiene relaciones de cooperación con importantes instituciones académicas de varios países dirigidos a elevar la calidad científica de estudiantes y profesores. El director de Relaciones Internacionales del centro, Oruam Cadex Marichal, explicó que tienen relación con unas 30 naciones del mundo, en las cuales sostienen 50 convenios activos.

Señaló que dichos acuerdos posibilita intercambiar experiencias y conocimientos entre pedagogos de distintos centros de altos estudios, mediante redes académicas y de investigación.

Fundada en 1978, la UNICA ha concretado unos 300 convenios internacionales con centros de enseñanza de Europa y Latinoamérica, con la premisa de aumentar la eficacia académica y científica de la comunidad universitaria, para fortalecer el desarrollo de la sociedad. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/359534-universidad-de-cuba-incluida-en-consejo-superior-centroamericano>



Radio Habana Cuba